

GEBEN SIE IHREN  
KINDERN MEHR RAUM!

# ELTERNTAXI, NEIN DANKE!

Eine Gemeinschaftsaktion  
verschiedener Baselbieter Gemeinden

Der Schulweg ist für Kinder wichtig.

Zugegeben, der Schulweg ist heute hektischer und manchmal mit Gefahren verbunden. Es kann auch unterwegs auch Streitereien geben.

Und es hat mehr Verkehr. Aber Hand aufs Herz: Der Verzicht auf den Schulweg zu Fuss ist keine Antwort auf diese Herausforderungen. Im Gegenteil, - das Problem verlagert sich, weil das Kind den Umgang damit nicht erlernen kann. Dazu braucht es einen Freiraum, um selbstständig und angeleitet Erfahrungen zu sammeln.

*Speziell in Lausen gilt deshalb: Wartende Elterntaxis sind im Bereich Wolfgasse / Unterdorfstrasse / Grammontstrasse unerwünscht, da sie selber zur Gefährdung anderer Kinder beitragen. Benützen Sie bitte mit entsprechender Vorsicht den Parkplatz Galerie.*

